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第1347回 平成23年1月25日（火）
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先週の例会

第1346回 平成23年1月18日（火) lif

講演 “からだすっきりストレッチウォーキング”

公認アドバンスロルファー 小鹿有紀様

◇奉仕の理想

◆ビジター紹介 1名

◆ケスト紹介

公認アドバンスロルファー 小鹿有紀様

◆出席報告

会員 42 （37）名 出席31 名

出席率 83~ 78％

前々回 12／21 （修正出勝率） 97． 22％

平成23年1月12日（水）ルブラ王山にて愛知県千種

瞥察署感謝状贈呈式が開催され会長が出席されました。

◆講減 “からだすっきりストレッチウォーキング”

公認アドバンスロルファー 小鹿有紀様

紹介宮尾紘司君

’ 足立副幹事報告 ,、 、 I'騨霞… .&麺。弓』！

本日例会終了後、理事役員会を|淵催致しますので、

理事役員の方は4階楓の間にお集まり下さい。
ロータリーの友1月号が来ておりますのでお帰り

にお持ち下さい。

1）

2）

三好会長挨拶
皆様こんにちは! l

ここの所の寒さと雪で大変かと思います。
天候に限らず生きていくことは色々なことがあり、乗り

越えなくてはなりません。

そんな時はいつも新鮮でさわやかな心

嬉しいことに嬉しいと

悲しいことに悲しいと

素直に受け入れられる賎かな心で居られたらと思いま

す。

"ぽたぽたと

蛇口から落ちる涙は止まらない

どんなに辛く悲しいことがあってもいつまで

くよくよしていてはだめ

思い切り蛇口をひねって一気に涙を流してしまうの

さあ新しいカップでコーヒー飲みましょう″
柴田トヨさんの詩無「くじけ．ないで」

人生における二大運動は、呼吸と歩行です。普段何気

なくしている動きですが、実は大きな役割を担っていま

す。座っての仕事や、車での移動が多くなった今日、呼

吸に深く関わる肋骨や歩行に深く関わる股関節の動き

が少なくなりがちです。

肋骨の動きが少ないと、肋骨は硬くなり、呼吸は浅く

なりがちですし、また肩や頭のコリヘとつながりやすく

なります。座った状態で、腕を遠くに伸ばしながら、肋

骨をしっかり左右にストレッチしてみましょう。肋骨に

呼吸を入れて、広がる感覚を感じてみてください1食後

のお腹が重い時や、パソコン作業の合間にはとても適し

ています。

そして、歩行は股関節を動かすとてもいい運動です。

ただ股関節の前側をしっかり伸ばして歩くことが少な
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会長テマ『自然L優しく 1人{-優しく Iおもいやり）をI 』 本紙はI雛|鴬紙を仇附しております



くなって来ています｡股関節前をしっかりストレッチし

て、その伸び感を歩行の中で感じてみることが、健康へ
の第一歩です。

忙しい日々の中で、時間もなかなかとれなかったり、

面倒臭かつたりすることもあるかと思いますが、動くの

をあきらめた時に体は動きにくくなっていきます。ちょ

っとした時間を利用して、伸ばすと気持ちがいいところ

をストレッチしながら呼吸を意識してみてください！
～

/~‐ 全員でストレッチを体験1 1

鯛
◆1月理事役員会議事録
1） 2011～2012年度地区委員就任の件。

広報委員会委員 池森由幸君

職業研修チーム委員会副委員長 渡邊源市君

危機管理委員会副委員長 大口弘和君

2）事務所エアコン洗浄の件。

3）年末会員・家族懇親会収支報告の件。

4）佐野寛君病気経過の件。

自宅療養が必要で2月中旬より例会出席。

5）会員増強特別チーム結成強化の件。
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何バナー月信よ&I

|匠亜~雲解推進誠…て
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～変わりつつあるロータリー～~ I

今年艇の田嶋ガバナーによる地区、 クラブの連衡がRIテーマ．強洲馴

或とご'1身の地区方計に!{l1って例年にない成果をおぎめつつある躯が評

価きｵLている。

地区がFulureVisionのパイロット地区に推定されて、新地区補助金の

執行、グローバル袖助金の検討が若笑に行われていて、実践奉仕力の本

来の湊が鬼らオしている。規定審譲会決議〈10.01）の成祭であろうか、

地区レベルでの賭斫修・研鐙の活性化も礎化しつつある。これがクラプ

レベルに浸透する事が今後の喫緊事項とおもわれる。

地区活助方針の中で取り上げられている軸梨漆仕について、従来、この

分MI1では慨念的癒錦織の先行なきにしもあらずであったが、田嶋ガバナーの「職染のスチュワードシツブをアウト

ソーシングつまりこの理念と職能性を外にI尚Iけようという職業奉仕の「実践」を求められていることは指導着とし

ての淡断であろう。

今年も地区大会の時間を割いて振導老育成セミナーが閲糀きれた。地区脇に裁いて． ワークシヨッブ「次年度のク

ラブ行動計画を考える」と銘打って、次期クラブ会長、幹難、研修担当者のグループ・セッションを展|釧して、一

定の成果と評価が得られている。

まだ年陛の後半を残している。mli螂的な年哩になることが期侍きれている。

塞誘

地区研修リーダー江崎柳節
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｜ 昨年末の12月22日に行いました息子のお別れ

|会にはご多忙の所多くの皆様にご献花いただき大変有
｜難うございましたおかげで本人も安らかに帰らぬ旅

|路につけた事と思います本来ならば直接皆様に御礼
｜ 申し上げる所ですが私事体調を崩して居り識而にて失
！礼させていただきます

｜ 夫人誕生ﾛ祝い

|堀江宏繩
！ ホームクラブご無沙汰しました

|宮尾紘司

｜ 寒さで身体が曲がる事の多い季節です 背すじを
’伸ばして正しい歩き方を身に付けましょう

|和田正敏
lt 本日早退します
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渡邊

魔体にいいお話楽しみです

山本眞輔

会員誕生日祝い

｜ 合計66， 000円 ’
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次回例会平成23年2月1日 （火） 於：城山八幡宮午後5時30分
節分例会


